

Apuesta Cuba por la no violencia hacia mujeres y niñas



La Habana, 27 nov (RHC) La Jornada Nacional por la No Violencia hacia las Mujeres y Niñas se celebrará en Cuba hasta el próximo 10 de diciembre para visibilizar esa problemática, cómo prevenirla y atenderla en nuestra sociedad.

La especialista en comunicación del Centro Oscar Arnulfo Romero, Ibet García, destacó que se desarrollan talleres, ferias comunitarias, paneles, conciertos, presentaciones danzarias y exposiciones dedicadas al tema en diversas partes del país y en especial en la provincia oriental de Santiago de Cuba, sede central de las actividades.

Anunció que este jueves, en la tarde se celebrará en el capitalino Pabellón Cuba, el gran festival Artes por la No Violencia para festejar el primer aniversario de la campaña Evolucionera.

Con el mensaje el Acoso te Atrasa, la iniciativa es coordinada por el Centro Oscar Arnulfo Romero en alianza con la FMC, el Centro Nacional de Educación Sexual y el Centro de Estudios sobre Juventud.

(Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/208425-apuesta-cuba-por-la-no-violencia-hacia-mujeres-y-ninas>



Radio Habana Cuba